

MÖCHTEST DU GOTT KENNEN, WEISST ABER NICHT, WO DU
ANFANGEN SOLLST?

Viele Menschen sehnen sich danach, Gott kennenzulernen – zu verstehen, wer Er ist, was Er will und wie man in enger Gemeinschaft mit Ihm lebt. Aber wo beginnt man?

Ein einfaches Beispiel zum Einstieg:

Stell dir vor, du hast zwei Menschen vor dir. Der eine ist Arzt, der andere ohne besondere Bildung. Du zeigst beiden ein Kampfjet, der durch den Himmel fliegt, und fragst:

„Wer hat das gebaut?“

Der ungebildete Mensch wird vielleicht schnell antworten:

„Offensichtlich hat das ein Mensch gemacht.“

Der Arzt dagegen, der die menschliche Biologie und das Denken besser versteht, könnte sagen:

„Das ist das Ergebnis des menschlichen Verstandes - Produkt von Denken, Intellekt und Planung.“

Wer von beiden hat nun recht?

Beide. Der eine erkennt den Schöpfer: den Menschen. Der andere erkennt die Quelle der Kreativität: das Gehirn, das Steuerzentrum des

Menschen.

So ist es auch, wenn man fragt: „**Wer hat die Welt erschaffen?**“
Die meisten antworten: „**Gott.**“ Und das ist wahr. Aber nur wenige
gehen tiefer und sagen: „**Durch das Wort Gottes geschah es.**“
Dieses Wort ist nicht nur ein Klang - es ist der ewige Ausdruck von
Gottes Denken, Willen und Macht.

Hebräer 11,3 (LUT 2017)

*Durch den Glauben erkennen wir, dass die Welt durch Gottes Wort
geschaffen ist, sodass alles, was man sieht, aus nichts geworden
ist.*

GOTTES WORT IST GOTT SELBST

Hier fangen viele an, falsch zu denken. Sie betrachten das Wort Gottes
als etwas von Gott Getrenntes oder als eine Art zweitrangige Macht.
Doch die Schrift macht es deutlich:

Johannes 1,1-3 (LUT 2017)

Im Anfang war das Wort, und das Wort war bei Gott, und Gott war das Wort.

Dasselbe war im Anfang bei Gott.

Alle Dinge sind durch dasselbe gemacht, und ohne dasselbe ist nichts gemacht, was gemacht ist.

Das Wort wurde nicht erschaffen – **das Wort ist Gott selbst**. Es existierte von Ewigkeit her, war bei Gott und war Gott.

Würde Johannes in heutigen Begriffen sprechen, würde er vielleicht sagen:

„Am Anfang war der Gedanke. Und der Gedanke war in der Person. Und der Gedanke war die Person selbst. Alles wurde durch diesen Gedanken geschaffen, und ohne ihn wäre nichts entstanden.“

So wie man einen Menschen nicht von seinem Verstand trennen kann, kann man Gott nicht von Seinem Wort trennen. Sein Wort ist Sein Verstand, Sein Wille und Seine schöpferische Kraft.

DU KANNST GOTT NICHT KENNEN, WENN DU SEIN WORT NICHT KENNST

Wenn du einen Menschen wirklich verstehen willst, reicht es nicht, sein Gesicht, seinen Beruf oder sein Auftreten zu betrachten. Du musst sein Denken verstehen – seine Gedanken, seine Motive, sein Innerstes. Ebenso kannst du Gott nicht nur durch die Schöpfung erkennen oder durch Wunder. Diese Dinge zeigen zwar auf Ihn hin, aber um **Gott wirklich zu kennen, musst du Sein Wort kennen.**

Und hier zeigt sich Gottes Liebe: Er hat es möglich gemacht, dass wir Ihn nicht nur durch geschriebene Worte kennenlernen, sondern dadurch, dass **Sein Wort Fleisch wurde.**

Johannes 1,14 (LUT 2017)

Und das Wort wurde Fleisch und wohnte unter uns, und wir sahen seine Herrlichkeit, eine Herrlichkeit als des eingeborenen Sohnes vom Vater, voller Gnade und Wahrheit.

Das Wort wurde Mensch und lebte unter uns, damit wir Gottes Reden hören, Sein Handeln sehen und verstehen, wie wir mit Ihm versöhnt

werden können.

Dieses Fleisch gewordene Wort ist Jesus Christus - ganz Gott und ganz Mensch.

JESUS CHRISTUS: DAS LEBENDIGE WORT GOTTES

1. Timotheus 3,16 (LUT 2017)

Und groß ist, wie jedermann bekennen muss, das Geheimnis des Glaubens:

*Er ist offenbart im Fleisch,
gerechtfertigt im Geist,
erschieden den Engeln,
gepredigt den Heiden,
geglaubt in der Welt,
aufgenommen in die Herrlichkeit.*

MÖCHTEST DU GOTT KENNEN, WEISST ABER NICHT, WO DU
ANFANGEN SOLLST?

1. Johannes 1,1-2 (LUT 2017)

Was von Anfang an war, was wir gehört haben, was wir gesehen haben mit unsern Augen, was wir betrachtet haben und unsre Hände betastet haben, vom Wort des Lebens - und das Leben ist erschienen, und wir haben gesehen und bezeugen und verkündigen euch das Leben, das ewig ist, das beim Vater war und uns erschienen ist.

Durch Christus wurde das Wort sichtbar, greifbar und persönlich. In Ihm wurde die ganze Fülle Gottes offenbart.

Kolosser 2,9 (LUT 2017)

Denn in ihm wohnt die ganze Fülle der Gottheit leibhaftig.

GOTT KENNEN BEGINNT DAMIT, JESUS ZU KENNEN

Wie beginnt man also eine Beziehung zu Gott? Du musst bei **Jesus Christus** anfangen, der der vollkommene Ausdruck des Wesens Gottes ist.

MÖCHTEST DU GOTT KENNEN, WEISST ABER NICHT, WO DU
ANFANGEN SOLLST?

Johannes 14,6 (LUT 2017)

*Jesus spricht zu ihm: Ich bin der Weg und die Wahrheit und das
Leben; niemand kommt zum Vater denn durch mich.*

Der Weg beginnt mit:

- **Buße** – sich mit aufrichtigem Herzen von aller bekannten Sünde abwenden.
- **Glaube an Jesus Christus** – glauben, dass Er der Sohn Gottes ist, der für deine Sünden gestorben und auferstanden ist.
- **Taufe im Wasser** – sich im Namen Jesu Christi auf den Namen des Herrn taufen lassen, wie es die Apostel gelehrt haben:

MÖCHTEST DU GOTT KENNEN, WEISST ABER NICHT, WO DU
ANFANGEN SOLLST?

Apostelgeschichte 2,38 (LUT 2017)

Petrus sprach zu ihnen: Tut Buße und jeder von euch lasse sich taufen auf den Namen Jesu Christi zur Vergebung eurer Sünden, so werdet ihr empfangen die Gabe des Heiligen Geistes.

- **Empfang des Heiligen Geistes** – Gottes eigene Gegenwart, die in dir lebt, dich in alle Wahrheit führt und dein Herz verwandelt.

Wenn du diese Schritte gehst, wird der Geist Gottes anfangen, dir das Verständnis zu öffnen, sodass du Gott durch Sein Wort, durch Gebet und durch das Leben mit Christus immer besser kennenlernst.

Der Herr segne dich.

Share on:
WhatsApp

MÖCHTEST DU GOTT KENNEN, WEISST ABER NICHT, WO DU
ANFANGEN SOLLST?

[Print this post](#)